



TRASCENDIÓ

Que se le alborotó la gallera a Morena en Zacatecas, donde el consejo estatal rechazó la definición de la fórmula para el Senado, que recayó en la legisladora **Soledad Luévano**, cercana a **Ricardo Monreal**, al argumentar los inconformes “vicios de la vieja política, imposición y ventajismo”, pese a que ya se habían repetido las encuestas por diversas protestas, mientras que **José Narro Céspedes**, quien buscaba la reelección, se declaró “consternado” por el resultado, pero ratificó su militancia y descartó fractura alguna.

Que quien sigue con su campaña desinteresada, pensando solo en el bien de **Claudia Sheinbaum** y deseando lo mejor para México, es el ex priista **Eruviel Ávila**, quien vistiendo su nuevo uniforme de soldado de la candidata se reunió con 250 pastores evangélicos del Valle de México para orar por ella y el movimiento, en medio de un entorno de “emoción” y con “el único ánimo de servir al prójimo”, sentimientos todos que compartió con ellos *in situ* **Alfonso Ramírez Cuéllar**, ex dirigente nacional de Morena.

Que Morena en Ciudad de México dejó lo mejor hasta el final y aún no define sus candidaturas en las alcaldías más disputadas, como Cuauhtémoc, donde sueñan **Dolores Padierna**, **Caty Monreal** y **José Manuel Oropeza**, cercano este último a **Clara Brugada**, y la segunda es Gustavo A. Madero, donde la decisión quedará entre **César Cravioto**, **Janecarlo Lozano**, **Yuri Ayala** y **Beatriz Rojas**. Por lo pronto ayer la secretaria general partidista y senadora **Citlalli Hernández** se reunió con la propia **Padierna**, **René Bejarano** y **Sebastián Ramírez**, líder guinda en la capital. Hay que recordar que en la primera demarcación ya los espera por la oposición, muy retadora, **Alessandra Rojo de la Vega**.

Que después de que **Alejandro Moreno**, líder del PRI, dio la bienvenida al ex morenista **Alejandro Rojas-Díaz Durán**, el senador suplente se reunió con el presidente del PRD, **Jesús Zambrano**, quien dijo que platicaron sobre las formas de fortalecer la coalición Fuerza y Corazón por México, que lleva como aspirante presidencial a **Xóchitl Gálvez**. ■



PERIÓDICO

La Razón

PÁGINA

2

FECHA

10/02/2024

SECCIÓN

OPINIÓN